

Klettersteig Mürrenfluh, 05.10.2014



Endlich! Im dritten Anlauf konnte der Klettersteig Mürrenfluh in diesem Jahr endlich begangen werden. Am Samstag noch zu zweit, waren es am sonnigen Sonntagmorgen sechs Klettersteigbegeher. Gut gelaunt genossen wir die Seilbahnfahrt, der Sonne entgegen nach Mürren. Nach einer ersten kleinen Stärkung und der Montur der Ausrüstung, starteten wir um 09:15 Uhr mit dem Klettersteig. Nach kurzer Zeit wurden wir auch schon von einem Basejumper überholt, welcher ohne Sicherung an uns vorbeizog. Der Klettersteig, welcher 300m Höhendifferenz überwindet und 2,2km lang ist, besticht durch seine herrliche Aussicht aufs Jungfraumassiv sowie dem luftigen und ausgesetzten Verlauf durch die senkrechten Wandfluchten. Als krönender Abschluss wird die 80m lange Nepalbrücke überquert, welche doch etwas mehr wackelt als die Sigriswiler Hängebrücke. Pünktlich zur Mittagszeit trafen wir in Gimmelwald auf Üsche, Bruno und Mia, welche uns auf der Wanderung von Mürren nach Grütschalp begleiteten. Im Bergrestaurant Winteregg lockte das Dessert, welches in Form von Glacé oder Bier, verschieden ausfiel. Um ca. 16:00 Uhr waren wir zurück auf dem Talboden in Lauterbrunnen.

Vielen Dank dem Präsidenten für die einwandfreie Organisation und Durchführung dieses gemütlichen Ausfluges.

David Walter



